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Bahnprojekt Ulm–Augsburg: Projektwebsite 
in Leichter Sprache verfügbar 

Möglichst viele Menschen sollen sich über das Bahnprojekt Ulm–Augsburg 
informieren können. Deshalb gibt es die wichtigsten Informationen rund um das 
Großprojekt auf der Homepage ab sofort auch in Leichter Sprache. Damit 
schafft das Bahnprojekt ein ergänzendes Angebot zu den standardsprachlichen 
Texten und leistet einen wichtigen Beitrag zu Inklusion und digitaler 
Barrierefreiheit. 

Was bedeutet Leichte Sprache? Leichte Sprache ist eine Form von digitaler 
Barrierefreiheit. Texte in Leichter Sprache sollen nicht möglichst schön, sondern vor 
allem verständlich sein und dadurch Teilhabe am gesellschaftlichen und politischen 
Leben ermöglichen. Deshalb sind sie sowohl inhaltlich als auch sprachlich stark 
vereinfacht. Kurze Sätze und Wörter, Erklärungen sowie Hervorhebungen sind 
typisch für Leichte Sprache. Verschachtelte Sätze, Fachbegriffe und 
Passivkonstruktionen findet man hingegen nicht. Zur Zielgruppe gehören Menschen, 
die Lese- und Lernschwierigkeiten haben, die an Demenz erkrankt sind oder die 
dabei sind, Deutsch zu lernen.  
 
Die Hamburger Agentur Fette Fahrt und leichte Beute hat die Texte für das 
Bahnprojekt in Leichte Sprache übertragen. Test-Lesende vom Büro für Leichte 
Sprache, CJD Erfurt, haben die Texte geprüft. Mit dem Sigel vom Netzwerk Leichte 
Sprache versehen, sind Informationen zum Bauvorhaben, den Planungsschritten, 
Umwelt- und Schallschutz und vielem mehr unter www.ulm-augsburg.de/leichte-
sprache zu finden. 


